

Artikel vom 12.02.2018

Freiwillige Feuerwehr Poing

Fahrzeugweihe



Pfarrer Christoph Klingan und Vikar David Scherf weihen die Fahrzeuge.

Unsere freiwillige Feuerwehr hat am vergangenen Freitag zur Fahrzeugweihe eingeladen. Neben der neuen Drehleiter wurden auch das Mehrzweckfahrzeug, das Boot und der Verkehrssicherungsanhänger geweiht.

In seiner Begrüßungsrede erzählte der 1. Kommandant Robert Gaipl wie viel Zeit und Energie er und sein Team in die Beschaffung der Drehleiter und der restlichen Fahrzeuge gesteckt haben. Nach einer kurzen Ansprache des Bürgermeisters kam der Hauptteil des Abends: Pfarrer Christoph Klingan und Vikar David Scherf haben die schön geschmückten Fahrzeuge geweiht. Zum Abschluss des offiziellen Teils sang der Chor der Poinger Feuerwehr die Hymne.

Wir wünschen den freiwilligen Feuerwehrlern gute Fahrt und dass sie immer sicher und gesund von ihren Einsätzen zurückkommen. Für Euer ehrenamtliches Engagement zu jeder Tages- und Nachtzeit möchten wir uns herzlich bedanken!

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger
Eva Saam und Herbert Lanzl